

Aumenta la cifra de fallecidos en el tiroteo en sureste de Canadá



Montreal, 20 abr (RHC) El número de muertos por el tiroteo del fin de semana en la región canadiense de Nueva Escocia (sureste) aumentó a 18 personas, dijo el primer ministro canadiense, Justin Trudeau, en una conferencia de prensa.

Hasta este 20 de abril de mañana eran 17 muertos, entre ellos un miembro de la Real Policía Montada y el propio sospechoso de la masacre Gabriel Wortman.

Trudeau señaló que se realizará una vigilia virtual el 24 de abril por la noche en honor a los asesinados.

El primer ministro también ofreció sus condolencias a las víctimas del ataque, así como a sus familias, y elogió las acciones de la policía del país.

Trudeau señaló que se realizará una vigilia virtual el 24 de abril por la noche en honor a los asesinados.

El primer ministro también ofreció sus condolencias a las víctimas del ataque, así como a sus familias, y elogió las acciones de la policía del país.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220332-aumenta-la-cifra-de-fallecidos-en-el-tiroteo-en-sureste-de-canada>



Radio Habana Cuba